

日本共産党
流山深井後援会

ニュースあすなる

15年9月15日
第199号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
(部内資料)

「戦争法廃案!」「安倍内閣退陣!」 国民の怒り12万人 国会包囲

じつとじていらねずニクへ

8・30大行動

小雨模様の8月30日午後、総がかり行動実行委員会の呼びかけに応じて「8・30大行動」が、

行われました。国会前には12万人が、そして、全国で1000ヶ所以上規模の抗議行動が行われました。



国会前に集まった12万人の怒りの包囲 8月31日付けしんぶん赤旗1面掲載の写真より

参加者からの声

◆9条の会、年金者組合、新婦人、地域後援会などでもまとまっている人も、個人で参加する人も、柏駅で、国会議事堂前駅で、また、現地でたくさんさんの流山の知人に出会った。こんなに流山から集会に参加するのは初めてかも…と感動!

国会議事堂駅構内から外になかなか出られない

国会をめざす人、人に、手に手に「戦争法案廃案」「戦争はダメ」などのプラカードを掲げ、響き渡るコールに声を合わせて集まってきました。「戦争する国にさせない、じつとしていられないで来てしまった」。若者は歌で、親子連れは「この子の未来を考えたらじつとしていられない」と。

ほどの混みようで、迷子にならないよう必死で9条の会の旗を追った。60年安保の時は30万人が国会を囲んだそうだが労働組合や団体から動員された人も多かったという。今回は違う。「戦争法NO!」を自らの強い意志で老若男女、子どもを連れたパパ、ママなどがぞくぞくと集まってくる。この国民の声を無視しての強行採決は絶対許してはならない。花山

◆武力では平和な国は生まれない。子どもは生まれる国を選べない。戦争法案 絶対反対!

M・Y

◆大勢の人が集まり、国会前までは警官の規制で行けず、私達は図書館前の道路に集まり、反対を叫ぶにとどまり残念でした。集会の人達の気持ちは政府にどこまで届いたでしょうか。 Y・M

9月議会 平和とくらしを守る政治を

9月3日から10月6日までの会期で市議会が開催されています。9月議会は決算議会でもありません。市民の暮らし・福祉優先の立場で、植田和子市議始め、日本共産党の4人の市議は一般質問を行いました。

植田市議は、①市の道路行政について、生活道路の充実を最優先に。②医療も介護も「在宅」の流れが進められていることを流山市としてはどうするのか。③海上自衛隊下総航空基地の今後と流山市への影響と騒音被害の対策。など3点について質問しました。

「安保法制」を先取りした基地強化の動向など執行部として把握されています。意見を出しましょう。

8月27日 嬉しいお知らせ

植田和子です

しましたね。みんなで力を合わせて実現させて、素晴らしい!国会も『国民が主人公』で政治を進めてほしいです。(独裁は断固反対!)

25日は、9月議会の議案説明会と全員協議会。26日は、市長との会派別懇談会がありました。中でも、国民健康保険料の値上げの問題。9月議会には、まだ議案として出ませんが、9月1日から9月30日まで、パブリックコメントを受け付ける予定なので、おそろしく12月議会には議案として出さぬかと思えます。平均保険料増加率は3.6%で、来年の4月から値上げを狙っているようです。(2万5000円世帯が上がる)と聞きまし

ヘッドライト

ウソのようで、ウソでないかも。消費税を10%に増税するために軽減税率を導入するが、税の還付を受けるためには新たにマイナンバーのカードが必要だ。増税と総番番号の悪の双子だ。両方のシステム開発に〇億円かかる。複雑な制度を処理するために全国のあらゆる商店や飲食店などにコンピューターの端末のカードリーダーの設置が不可欠だ。そのため〇〇億円を要する。システムを開発し、これを処理するために自治体や税務署などの仕事が増え、△△億円の人員費がかかる。▼減税は上限を決める。そうだから、一人ひとりの減税額がいくらになっているか、それを常に監視するシステムが必要だ。上限に達した日から減税がなくなり事実上物価が上がるのだろうか。オリンピックに向けて外国人の観光客が増える。外国人には関係ないの?▼軽減税率導入で救われる人は喜びます。「わが党の提案で実現した」と喜び、ある日のこと政府は「新たな税制実施のため想定外の財政負担があり、それを補うために新たに消費税を増税することにします……。」

原発から撤退 ただ今原発1!!